

Zum Internationalen Frauentag am 8.März 2007



Wir setzen uns ein für:

- das Aufbrechen tradierter Geschlechterrollen, z.B. durch höheren Anteil von männlichen Erziehern in KiTas
- Projekte zur Stärkung des Selbstbildes bei Mädchen und Frauen, um diese stärker für produktive Berufe zu interessieren, z.B. durch den Girlsday
- Die Abschaffung des Ehegattensplittings, denn es fördert Ehen, in denen der Mann meistens mehr als die Frau verdient
- Bewussten nichtsexistischen Sprachgebrauch

Wir fordern:

- gesetzlichen Vaterschutzurlaub vier Wochen nach der Geburt des Kindes (um für Männer Elternzeit attraktiv zu gestalten)
- den Grundsatz gleicher Löhne für gleiche Arbeit unabhängig vom Geschlecht
- Gleichstellungsbeauftragte mit effektiven Rechten in jedem Unternehmen und jeder Kommune
- Bindung öffentlicher Auftragsvergabe an Maßnahmen der Chancengleichheit
- Wirksamen Schutz vor sexueller Belästigung am Arbeitsplatz
- Gender Mainstreaming soll auch in der Wirtschaft angewandt und einklagbar gemacht werden
- Flächendeckendes Angebot an Ganztagsbetreuung für Kinder unter 3 Jahren